
 

 

令和七年度南中野自治会総会開催 

令和七年度総会が 4 月 20 日（日）海老沼小学校体育館にて、朝１０時から１２時 30 分まで開催

された。 

司会者の小佐野理事より参加人数は参加者、委任状提出者併せ、会則規定の過半数超えた旨発表が

あり、開催された。 

松本副会長の開会の辞、会長挨拶のあと、議長に武政道雄氏を選出された。 

式次第に則り一号議案から五号議案まで各理事及び監査よりの説明があり承認された。 

質疑応答について（一部） 

Q： 自治会会則が配布されていない。 

A： 6 年前の自治会の法人化時、役所の指導のもと配布された。希望があれば写しを渡す。 

Q： 敬老会は記念品の配布のみで、イベントがない。これでよいのか？ 

A ：：イベントは希望する外部の出演者との交渉が必要で日程の調整が難しい。出崔者：（生員、、自

治会役、）の高齢化と人、減少など、このような状況ではイベントを行うことは大変難しいことを

理解してください。 

Q ：：以前敬老会に出演した：ああらい太郎氏」のたのしい漫談が印象に残っている。皆さんが楽しめ

るイベントが必要では 

A ：：ああらい太郎氏」は大変忙しい方です。検討します。 

議長解任後、 

① 生員委、・児童委、紹介：南中野の生員委、は２名が退任し、後継者を求めています。 

② 青少年育成会（子供会）について、 

③ 共寿会について、 

④ 自治会会費値上げ提案：：豊泉会長より現状の説明があり、来期より年間 3,000 円（防災費含み）

にしたい。 

⑤ 新班長への説明、⑥地区担当理事紹介、⓻さいたま市消防団紹介    

高橋副会長の閉会の辞にて終了した。 

当日参加者にはペットボトルのお茶とゴミ袋が配布された。 

＊南中野いきいきサロン 5 月 16 日再開、諏訪の苑さんよりあ体操とカルシユウムの取り方」を

教わります。           
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